

Centre sportif du Mottier Mont-sur-Lausanne



En 2016, l'administration communale du Mont-sur-Lausanne, dans le canton de Vaud, a décidé de rénover le centre sportif du Mottier. Une étude de faisabilité a été réalisée par Amstein + Walthert suivie par un premier appel d'offres public pour un CPE en Suisse. Depuis qu'elle a obtenu le label «Cité de l'énergie» en 2014, la commune s'engage de plus en plus dans une politique énergétique durable. Parmi les mesures d'efficacité énergétique les plus importantes figurent la rénovation des systèmes de ventilation, du chauffage, d'éclairage et l'installation en toiture de panneaux solaires photovoltaïques, l'ensemble entièrement automatisé qui garantissent un retour sur investissement (ROI) optimal.

www.swissesco.ch

Détails

Modèle de contrat:
Contrat de performance
énergétique

**Financement du projet (Client / ESCO /
Banque, fonds, etc):** Client

ESCO: Siemens Suisse SA

Coûts du projet: 809'000 CHF H.T.

Nombre de bâtiments: 2

Mesures: 6

Economies d'énergie réalisées:
60'000 CHF/an

Economies d'énergie garantie:
60'000 CHF/an

Durée du contrat: 15 ans

Economies de CO₂: 31'400 kg CO₂/par an



«Nous sommes fiers d'être
la première commune en
Suisse à avoir conclu un tel
contrat et nous espérons que
notre succès en convaincra
d'autres également.»

Christian Menétrey, municipal